

MANDEMENT

DE

MONSEIGNEUR E.-A. TASCHEREAU

ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC

SUR LA MORT DU SOUVERAIN PONTIFE PIE IX

ELZEAR-ALEXANDRE TASCHEREAU,

Par la miséricorde de Dieu et la grâce du Saint-Siège Apostolique, Archevêque de Québec, Assistant au Trône Pontifical,

Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés Religieuses et à tous les Fidèles de l'Archidiocèse de Québec, Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.

Depuis longtemps, Nos TRÈS-CHERS FRÈRES, les nouvelles venues de l'ancien monde nous annonçaient la fin prochaine de Notre Très-Saint Père le Pape PIE IX. Son âge avancé, ses infirmités, ses cruelles épreuves, nous faisaient prévoir ce que notre cœur n'osait s'avouer à lui-même... Aujourd'hui l'Eglise Catholique pleure celui qui pendant plus de trente-deux années fut son pasteur et son père.